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Erstellung eines Fußweges für die Hauseingänge Frohnhof in Köln-Merheim 
Antrag der SPD-Fraktion vom 24.11.2009 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Bewohner des Frohnhofes in Köln-Merheim und da speziell die vielen dort 
wohnenden Kinder haben keine Anbindung an den Ortskern, da das Gelände 
rundherum von Privatgrundstücken oder von der Broichstraße umgeben ist.  
 
Insbesondere die Hauseingänge Richtung „Von-Eltz-Platz“ sind nur direkt über die 
Fahrbahn der Broichstraße zu betreten. Auf Grund des zügigen Autoverkehres auf 
dieser Straße kommt es dann zu gefährlichen Situationen, insbesondere für die dort 
wohnenden Kinder. 
 
Nach unserem Kenntnisstand waren die Hauszugänge in den ersten Bauplänen 
Richtung Von-Eltz-Platz/Innenhof geplant (dann wäre diese gefährliche Situation 
nicht entstanden). 
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Aus diesem Grunde bittet die SPD-Fraktion, folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Die Bezirksvertretung Kalk bittet die Verwaltung zu prüfen ob  

• Tempo 30 im Bereich des Frohnhofes in Köln Merheim oder die 
Einrichtung einer Tempo 30-Zone, 

• Schaffung eines Gehweges bis zum Von-Eltz-Platz,  
• Überquerungshilfen an der Einmündung Broichstraße/Ostmerheimer 

Straße oder 
• Überquerungshilfen im Bereich Frohnhof und Zufahrt Festplatz 

 
möglich sind. 
Dabei ist zu prüfen, inwieweit der Investor und Bauherr des Fronhofes 
finanziell an diesen Maßnahmen zu beteiligen ist.  
Die Bezirksvertretung Kalk bittet um zeitnahe Rückmeldung über mögliche 
Maßnahmen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Marco Pagano     Kerstin Schmedemann 
Stellv. Fraktionsvorsitzender    Stellv. Fraktionsvorsitzende 


